

Mit dem Motorrad zur Burgruine Reusenstein

Ehingen. Am Sonntag sind vier Motorradfahrer der Kolpingfamilie Ehingen mit ihren Bikes zur Ausfahrt über die Alb zum Neckar gestartet, teilt Hermann Mertel mit. Der Guide Thomas Sontheimer führte die Gruppe über Hohenstein zur Burgruine Reusenstein und weiter durch die schöne Landschaft bis zur Mercedes-Benz-Arena. Über die Weinstadt Strümpfelbach ging es nach Plochingen. Nach einer Pause an der Fils-Neckar Mündung fuhren die Biker weiter durchs Lenninger Tal über das große Lautertal und das Dobeltal zum Endpunkt in Riedlingen.



Auf der Burgruine Reusenstein (von links): Werner Griesinger, Hermann Mertel, Arne Junginger, Hannelore Zeller, Thomas Sontheimer und der Nachwuchs des Fotografen.

Foto: Kolpingfamilie Ehingen

